

C.19
VII-71

4-XII

Destitución de Ministro Tohá Piden Gremialistas de FEUC



La destitución del Ministro del Interior, José Tohá, pidió al Parlamento el ex presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC), Tomás Irrazábal, en la concentración de estudiantes gremialistas efectuada anoche en el Teatro Normandíe. La petición de los universitarios se funda en la responsabilidad que cabe a esta autoridad en el caos en que sume al país la violencia de los extremistas marxistas.

"No al caos", "Los estudiantes, vanguardia en la lucha por la libertad", fueron algunos de los lienzos que desplegaron en el local los universitarios. Más de 1.500 muchachos corearon los gritos en favor de la libertad que se han popularizado a través de las diferentes marchas de protesta que se han efectuado en el curso de las últimas semanas.

Delegaciones del estudiantado de la zona austral, de Valparaíso y de universidades tan acosadas por el sectarismo como la de Concepción, se hicieron presentes en el teatro y recibieron calurosa bienvenida. Asimismo, asistieron representantes de los trabajadores gremialistas agrupados en Frenati, y de la Papelera.

Cada uno de los delegados planteó con dramatismo la situación que enfrentan en cada sector y a cada nivel. Señalaron también la forma en que el gremialismo cunde en los universitarios, estudiantado en general y trabajadores.

Manuel Contreras, a nombre de Frenati, señaló que los trabajadores independientes habían firmado un pacto gremialista a través del país al alero de las ideas planteadas por FEUC. Señaló que habían nacido como respuesta a la CUT politizada e hizo un llamado a organizarse y a mantenerse unidos en la lucha contra el mar-

xismo. Debemos ser un solo frente, dijo, porque la libertad y la democracia tienen un gran precio.

Luego dirigieron un saludo a la asamblea, Pablo Vanguard, representante de los estudiantes secundarios, y Rodrigo Mujica, recientemente elegido dirigente de los estudiantes de la Universidad Austral. Señaló que su triunfo era el del gremialismo en la sureña universidad.

El representante del sector gremialista en la Universidad de Concepción, Eugenio Cantuarias, subrayó las duras condiciones en que se desarrolla la labor estudiantil en la Universidad de Concepción "cuna del mirismo dominada desde hace mucho tiempo por los revolucionarios de café que no saben de revolución más que lo que repiten como disco". Informó que dentro de pocos días habrá elecciones en ese plantel y esperan derrotar al marxismo en su último reducto.

José Yuraszek, de la Escuela de Ingeniería, narró los graves sucesos que protagonizaron allí los brigadistas de la "Ramona Parra" y "Elmo Catalán".

LLAMADO A LA UNIDAD

Un enérgico discurso pronunció Mario Marín, presidente del movimiento gremialista de la Universidad Católica de Valparaíso, quien narró las tropelías cometidas por estos mismos sectores marxistas contra los estudiantes que se parapetaron en la Universidad para pedir libertad para transitar por su ciudad y expresar su pensamiento sin mordaza.

"Nos decían que la Universidad estaba comprometida con el socialismo y que a los pocos que quedábamos sin ideas marxistas nos esperaba el paredón. Yo les digo que aquí estamos llenos de vida, de salud y coraje para luchar por Chile".

El estudiante hizo un fervoroso llamado a la unidad, a or-

ganizarse y a trabajar con disciplina en fábricas, liceos y universidades.

Sostuvo que la lucha debía ser por el pluralismo pedagógico, hecho que era fácil comprobar al recordar los luctuosos sucesos ocurridos la semana pasada en Valparaíso "cuando las horas marxistas decidieron castigar a quienes cometimos el grave pecado de reunirnos en una gran asamblea y decirle no al señor Rector, que había invitado a Fidel Castro para que la comunidad universitaria le rindiera homenaje. Nosotros dijimos: "Que venga, pero a dialogar, a que lo podamos desmascarar como dictador y no a que le rindamos homenaje".

Antes de que hablara el ex presidente de FEUC, se leyó una carta de adhesión del estudiante Arturo Fontaine Talavera, quien señaló que no se encontraba presente en ese encuentro gremialista porque se lo impedían las heridas sufridas en una de las recientes refrigerias con elementos extremistas.

ACUSACION

Irrazábal comenzó explicando el sentido del gremialismo, que no está reñido con quienes sustentan una posición política, pero que se mantiene al servicio de todos los miembros de una institución para interpretarlos por encima de ideologías. "Eso sí —aclaró— el gremialismo está por la democracia y el pluralismo y, por lo tanto, su función sólo puede cumplirla en libertad".

"Somos categóricamente antimarxistas —señaló—. Y en el gremialismo caben entonces sólo los que estén por la democracia.

—Los marxistas son nuestros adversarios porque para ellos la violencia es legítima y la emplean cada vez que les es necesaria. Lo demostraron cuando actuaron contra mujeres indefensas que hacían uso de sus derechos al desfilar y expresar su pensamiento libremente.

—Pero además de esa violencia, dijo, estuvo la sospechosa ausencia de Carabineros y su aparición, no para castigar a los agresores sino a las agredidas. Acusamos al Gobierno de transformar al Cuerpo de Carabineros en un alodo impúdico de las fuerzas marxistas y de querer quitarles hasta los más elementales valores en que han sido formados. De la violencia son responsables los marxistas, de la anarquía que se forma a raíz de ella, es culpable el Ministro del Interior. Por eso, desde esta tribuna, pedimos al Parlamento que usando sus atribuciones constitucionales

...ssi de Allende, efectua-
...rtesanía del DUOC de la
... visita en los momentos
... artículos artesanales con-
... JOC participarán el pro-
... e anualmente se lleva a
... un stand en el que ven-
... tonados por sus alumnos

Organizan Ración

sas, madres, hermanas y familiares en general. No hicimos manifestaciones; sólo nos limitamos a proteger lo nuestro, que fueron ofendidas por fuerzas que el pueblo ya conoce. Nos repugna e indigna que hayamos sido atacados por gente tan de pueblo como nosotros. Ojalá algún día abran los ojos y se saquen la venda, ya que ahora ven sólo lo que se les ordena ver".

Profesor Universitario Denuncia Virtual Allanamiento Político

Una grave denuncia formuló anoche a Carabineros el profesor universitario Danilo Salcedo, destacado personero del Frente Universitario, quien al llegar a su domicilio, alrededor de las 23.30 horas, después de sostener una reunión con el Rector de la Universidad de Chile, encontró que desconocidos habían roto un vidrio de la puerta de cocina.

En un primer momento creyó que ladrones habían entrado a robar a su casa, ya que al ingresar a su hogar descubrió un

gran desorden en el primer piso. Subió luego al piso superior y pudo comprobar que había sido víctima de un virtual allanamiento político, pues no había sufrido ningún robo, y en cambio su dormitorio y escritorio de trabajo habían sido registrados hasta en los más remotos rincones.

La denuncia fue extendida a Investigaciones, en donde se le aseguró que se enviarían detectives a efectuar las indagaciones de rigor.